

25/06/2024

La Maison du patrimoine retrace l'histoire du sport à Mulhouse à travers une exposition.

A l'occasion du passage de la Flamme Olympique, le mercredi 26 juin la Maison du Patrimoine inaugure sa nouvelle exposition Le sport mulhousien : une longue histoire visible jusqu'en novembre.

L'exposition *Le sport mulhousien : une longue histoire* a été réalisée dans le cadre des Jeux Olympiques de Paris, avec la volonté de rapprocher le sport et la culture. Un souhait exprimé tant par la Municipalité que par la Direction Régionale des Affaires Culturelles du Grand-Est.

L'exposition retrace l'histoire du sport mulhousien qui débute en 1861 avec la création de la première société de gymnastique suivie par les sociétés de cyclisme, de foot, puis de sports collectifs dans l'entre-deux-guerres en allant jusqu'à l'apparition de disciplines plus récentes comme le hockey sur glace. Elle permet également de découvrir les principaux aménagements ou équipements sportifs qui ont permis l'éclosion de nombreux talents sportifs : des Bains de l'Ill jusqu'au Gymnase de la Doller et le Climbing Mulhouse Center, en passant par tous les équipements de la plaine sportive de l'Ill.

L'exposition met également en lumière les nombreux sportifs licenciés dans les clubs mulhousiens qui ont participé aux diverses éditions des Jeux Olympiques depuis 1900 et en particulier ceux qui ont été médaillés. Elle revient sur les passages du Tour de France à Mulhouse qui ont passionné les Mulhousiens depuis 1919.

Depuis le XIX^e siècle une multitude d'acteurs (monde patronal, églises, laïcs, municipalités successives) ont participé au développement du sport mulhousien. Ainsi, les Mulhousiens peuvent aujourd'hui pratiquer une très vaste palette de disciplines sportives dans des équipements d'excellence.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/

Une déclinaison jeune public de l'exposition est proposée par le biais d'ateliers qui auront lieu durant les vacances scolaires et lors des Journées Européennes du Patrimoine les 21 et 22 septembre.

L'exposition *Le sport mulhousien : une longue histoire* sera visible à la Maison du Patrimoine jusqu'en novembre. Elle est ouverte et accessible gratuitement tous les jours sauf le dimanche et 7 jours sur 7 durant les mois de juillet et août (horaires en juillet et août : 10h-12h et 13h-18h30).

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/